

ACTA 9. 20/10/2012

DE LA CUARTA ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS. Sociedad Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias (SAEIA)

A las 16:00 h del día 20 de octubre de 2012, en el Auditorium de la Confederación de Empresarios de Cádiz, sito en Avenida Marconi, treinta y siete, de Cádiz, se reúne la Junta Directiva de la Sociedad Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias:

Presidente: Dr. Félix López Elorza

Secretario: Dr. Francisco Rebollo González

Vocal: Dr. José Ramón Hernández Bello

Vocal: Dr. Joaquín Mateo Cañas

Vocal: Dña. Luisa Fernanda Rodríguez Colomo

Excusan su asistencia los vocales: Dr. Miguel Lizaso Solinis y D. Andrés Pérez Guerra. No asisten ni excusan su asistencia el vicepresidente Dr. Óscar Cáceres Calle, y el vocal Dr. Manuel Blanco Suárez.

Y todos los Socios y Socias presentes en la Asamblea.

La reunión, convocada conforme a los Estatutos, cuenta con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación si procede del acta anterior.
2. Memoria anual de actividades de la Asociación:
 - a. Informe del Presidente.
 - b. Informe del Secretario.
 - c. Informe del Vocal de Industria Alimentaria.
 - d. Informe de la Vocal de Afectados.
3. Proyectos para el próximo año:
 - a. Programas.
 - b. Sede y contenido del IV Congreso.
4. Ruegos y preguntas.

El Dr. Félix López Elorza, en calidad de presidente, comienza nombrando a los miembros de la Junta Directiva presentes en la reunión y excusando a los ausentes. El Presidente cede la palabra al secretario para la lectura del acta anterior. El acta es aprobada por la Asamblea por unanimidad.

El presidente informa de que actualmente la SAEIA no mantiene ninguna colaboración con otras asociaciones. Hace mención de las referencias a la SAEIA aparecidas en prensa, radio y televisión durante este año, así como a la línea preferente de trabajo sobre "histaminosis recidivante" que se ha mantenido.

El secretario toma la palabra para informar de que hasta la fecha se cuenta con 1138 asociados en la SAEIA, y se informa también de la actividad en la página web de la SAEIA.

La vocal de afectados informa de las actividades realizadas durante el año, destacando el éxito del "Taller de recetas" y se decide que continúe durante el próximo año, quedando acordado el hacerlo algún jueves en lugar de los viernes como hasta entonces.

El Presidente, excusando al vocal de industria alimentaria, hace un resumen de las distintas actividades realizadas con la industria, especialmente la creación del reconocimiento "Producto Excelente" de la SAEIA para productos especialmente recomendables por su elaboración natural, la ausencia de leche y la calidad y sencillez de sus materias primas.

El presidente propone para el próximo año tratar el tema de los comedores colectivos y su especial problemática. Se pide la colaboración de voluntarios para realizar el trabajo de documentación previo a la mesa redonda que se celebrará sobre el tema de la problemática de los comedores escolares en el cuarto congreso de la SAEIA. La Asamblea aprueba la propuesta por unanimidad.

Se propone también el comenzar con un programa de apoyo psicológico a los pacientes afectados de histaminosis alimentaria, como forma de reducir su estrés. La propuesta es aceptada por la Asamblea por unanimidad.

El presidente propone la ciudad de Sevilla como sede para el próximo congreso anual, y el mes de octubre como fecha. Ambas cosas son aceptadas por unanimidad. El presidente propone el tema "Histaminosis y Sistema Nervioso" para la conferencia magistral del próximo congreso. La propuesta también se acepta por unanimidad. Se informa a los asistentes de la ausencia de tesorería de la asociación. No ha habido ni ingresos ni gastos en todo el año.

En el turno de ruegos y preguntas se propone que la SAEIA ofrezca información en su web de profesionales médicos con experiencia en el manejo de la histaminosis alimentaria de distintas especialidades. El presidente expone argumentos en contra de esta propuesta que son aceptados por unanimidad. Se expone también que el aconsejar a un paciente sobre un médico especialista concreto se haga de manera individualizada como hasta ahora.

Sin más asuntos que tratar, termina la Asamblea General de Socios a las 16:40h.